
Resposta ao Requerimento nº 1712/2022
Autoria: MARCELO YOSHIDA
Assunto: Informações sobre Terapia ABA.

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 27 de setembro de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURADE
VALINHOS   pl,

C.I. nº 502/2022 - SS

Valinhos, 22 de setembro de 2022.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/Secretaria de
Governo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 1712/2022

Em atendimento ao Requerimento nº 1712/2022 de

autoria do vereador Marceio Yoshida, segue informação prestadas pelo

Departamento de Programas e Projetos.

Era o que tínhamos a informar.

Ptenciosamente,

Margelo e i
Secretário da Saúd

exercício 
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PREFEITURA DE

VALINHOS 
C1581/2022-DPP/SS

Valinhos, 22 de setembro de 2022.

De: Departamentode Programas e Projetos
Eliane Netto da Silva

Para: Secretaria da Saúde

Marcelo Cosentini

Referente: Requerimentonº 1712/2022

Em resposta ao Requerimento 1712/2022 da lavra do Nobre Vereador Marcelo
Yoshida temosa informar o que segue:

1. O município realiza Terapia ABA para pessoas diagnosticadascom Transtorno do

Espectro Autista? Se sim, como acessar o serviço?
Resposta: No momento não.

2. Em caso negativo, por qual motivo não é realizado? Existe estudo para

implantação na rede de saúde da cidade? Há prazo?

Resposta: Falta de material adequado, profissional especializadoe estrutura física. Não
existe estudo atualmente para implantação na rede de saúde da cidade. Não a prazo.

Atenciosamente,

Eliane Netto da Silva

Dir. Depto de Programas e Projetos
Secretaria da Saúde
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